



INFORMAN.id

Komsos Babinsa Koramil 0829-09/Blega, Antisipasi Musim Hujan

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Nov 16, 2023 - 15:00



Babinsa Koramil 0829-09/Blega, Serda Ahmad Saiful Bahri saat melaksanakan Komsos bersama Tokoh Masyarakat, H. Muhyi di bantaran Sungai.

BANGKALAN, - Babinsa (Bintara Pembina Desa) dari Koramil 0829-09/Blega, Serda Ahmad Saiful Bahri, mengadakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang bertujuan untuk menyosialisasikan strategi antisipasi terhadap potensi bencana banjir pada musim penghujan. Kegiatan ini dilaksanakan di bantaran

Sungai Desa Blega, Kecamatan Blega, Kabupaten Bangkalan, pada Kamis (16/11/2023).

Dalam kegiatan Komsos ini, Serda Ahmad Saiful Bahri berdiskusi secara intensif dengan tokoh masyarakat setempat, H. Muhyi. Mereka membahas langkah-langkah preventif yang dapat diambil untuk mengurangi dampak buruk dari potensi bencana banjir yang kerap terjadi saat musim penghujan di wilayah tersebut.

H. Muhyi, sebagai tokoh masyarakat yang memiliki pengaruh luas di lingkungan sekitar, memberikan dukungan penuh terhadap upaya pencegahan bencana yang direncanakan oleh Serda Ahmad Saiful Bahri. Dalam diskusi tersebut, ide-ide brilian juga diperoleh dari tokoh masyarakat ini untuk memperkuat rencana antisipasi bencana banjir yang lebih efektif dan menyeluruh.

Menyambut kegiatan yang dilakukan oleh Serda Ahmad Saiful Bahri, H. Muhyi, tokoh masyarakat di Desa Blega, memberikan tanggapannya, "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan keseriusan Serda Ahmad Saiful Bahri dalam menjalin komunikasi sosial ini. Kegiatan ini sangatlah penting untuk mempersiapkan diri dan masyarakat menghadapi potensi bencana banjir yang selalu mengintai saat musim hujan tiba. Semoga kolaborasi antara TNI-Polri dengan tokoh masyarakat dapat terus ditingkatkan demi kebaikan bersama."

Pada kesempatan yang sama, Serda Ahmad Saiful Bahri menyatakan, "Kerjasama dengan tokoh masyarakat sangatlah krusial dalam menyosialisasikan langkah-langkah preventif terkait bencana banjir. Kedepannya, kami berharap kerjasama yang baik ini dapat terus ditingkatkan untuk memperkuat ketahanan dan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana alam."

(Pendim_0829)